



COMUNICADO DE PRENSA

Asoex expone posición del sector respecto a Reforma Laboral en Comisión de Trabajo y Seguridad Social de la Cámara de Diputados



- *Entre los aspectos analizados destaca la presentación de antecedentes sobre las particularidades del sector frutícola nacional*

Santiago 20 de marzo de 2015.- En una sesión de análisis del Proyecto de Reforma Laboral, y con el propósito de exponer la visión del sector frutícola, el Presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile, Asoex, Ronald Bown, acompañado por Rodrigo Muñoz, Secretario Ejecutivo de la Mesa Frutícola y Jaime Valera, Abogado Asesor de Asoex en materias laborales, expuso ante la Comisión de Trabajo y Seguridad Social de la Cámara de Diputados.

Entre los aspectos analizados por Bown, destaca la presentación de antecedentes sobre las particularidades del sector frutícola nacional, considerando la posibilidad de que éstas sean tratadas en el “Estatuto del Trabajador Agrícola de



Temporada”. Así como que en lo relativo a los trabajadores permanentes se consideren, también, las particularidades del sector.

Otros puntos expuestos ante la Comisión por el Presidente de Asoex, hacen referencia al Periodo de la Negociación Colectiva y Huelgas, el Peso de la Negociación Colectiva, la Titularidad Sindical y Extensión de Beneficios, la Negociación Colectiva Sectorial, además de consideraciones relacionadas a Contratistas y Enganchadores, entre otros aspectos.

“Estamos conformes con la presentación efectuada y las preguntas de los Diputados presentes, pues todo ello permitió refundar y clarificar las posiciones de Asoex”, precisó el dirigente de los exportadores de fruta.

De acuerdo a un estudio realizado por la Pontificia Universidad Católica de Chile, ODEPA y Asoex en 2013, dentro de la industria frutícola trabajan aproximadamente 150 mil trabajadores permanentes, y cerca de 300 mil trabajadores temporales, los cuales realizan labores en campo (huertos) así como en centros de embalaje con o sin frigoríficos.

Finalmente cabe destacar que el representante de Asoex expuso, por cerca de una hora, frente a los miembros de Comisión de Trabajo y Seguridad Social, diputados: Patricio Vallespín, René Saffirio, Denise Pascal, Patricio Melero, Tucapel Jiménez, Felipe De Mussy, Lautaro Carmona (Presidente de la Comisión), Cristián Campos, Gabriel Boric, Ramón Barros y Osvaldo Andrade.